

EDITORIAL - GLORIAS NAVALES

Hoy 21 de mayo, se celebran las Glorias Navales de Chile, como un homenaje a la heroica resistencia que puso nuestra débil corbeta de madera, la Esmeralda, ante el acorazado peruano Huáscar, dentro de las escaramuzas del Combate Naval de Iquique, en el cual, junto a muchos valientes chilenos, cayó nuestro héroe Ignacio Serrano Montaner. Allí, siguiendo al valiente Arturo Prat Chacón, capitán que arengó a sus marineros antes de saltar al abordaje seguido de un puñado de patriotas. En el siguiente espolonazo fue el turno de Ignacio Serrano y otro grupo de valientes, quienes también dejaron su vida en la cubierta del acorazado. Cerca, se desarrollaba otro

combate entre la chilena Covadonga y la peruana Independencia, la que tuvo mejor suerte e hizo encallar al buque enemigo. No hay ciudad alguna en Chile, que no haya calles recordando a los héroes Prat, Serrano y otros. En su memoria, se realizan desfiles militares y ofrendas florales en cada ciudad de Chile, siendo las principales ceremonias aquellas llevadas a cabo en los puertos de Valparaíso, Talcahuano e Iquique, destacando el puerto sureño, que hoy cobija al Huáscar luego que cayera en manos chilenas. Si bien la gesta de Iquique fue un duro revés, sirvió de aliciente para la moral de nuestras tropas y ganaron finalmente la guerra y con

ello se anexaron importantes territorios a nuestro país, con una riqueza incalculable. En el homenaje a la Armada de Chile participan todas las instituciones de las Fuerzas Armadas, Carabineros de Chile y Policía de Investigaciones de Chile. Conjuntamente con la celebración de nuestra Marina, también se celebra el día del abogado en homenaje a un destacado jurista chileno, don José Latorre Benavente, pero se da la coincidencia que nuestro héroe Arturo Prat, es también abogado y, a las letras, prefirió defender a su Patria en el campo de batalla haciéndose muy joven a la mar, tal y como lo hizo Ignacio Serrano. Melipilla estuvo, este año, a la altura de la